

El dolor torácico es uno de los motivos de consulta más frecuentes en los servicios de urgencias. Existen múltiples causas de dolor torácico, que van desde patologías leves con una alta mortalidad, que exigen una alta sospecha clínica y un tratamiento precoz.

Factores de riesgo cardiovascular es de suma importante recogerlos ya que estos factores aumentan la probabilidad de cardiopatía isquémica historia familiar de cardiopatía precoz edad, sexo, diabetes, HTA, tabaquismo o consumo de cocaína, enfermedad arterioesclerótica, obesidad, estrés

Aproximadamente la mitad de los pacientes que han padecido un infarto presentan síntomas de advertencia antes del incidente. La aparición de los síntomas de un infarto de miocardio suele ocurrir de manera gradual en el tiempo y rara vez sucede de manera espontánea. Los diferentes síntomas son los siguientes

El dolor torácico repentino es generalmente prolongado y se recibe como una presión intensa, que puede extenderse a los brazos y hombros sobre todo al izquierdo la espalda, el cuello e incluso a los dientes y a la mandíbula.

La disnea o dificultad para respirar se produce cuando el daño del corazón reduce el gasto cardíaco del ventrículo izquierdo, causando insuficiencia ventricular izquierda y, como consecuencia

Otros signos incluyen excesiva sudoración, debilidad, mareos, palpitaciones, náuseas de origen desconocido, vómitos y desfallecimiento. Es probable que la aparición de estos últimos síntomas sea consecuencia de una liberación masiva de catecolaminas del sistema nervioso simpático como una respuesta natural al dolor.

Los signos más graves incluyen la pérdida del conocimiento debido a una inadecuada perfusión cerebral y , e incluso muerte súbita.

Un infarto agudo de miocardio es una emergencia médica, por lo que demanda atención inmediata.

El objetivo principal en la fase aguda es salvar la mayor cantidad posible de miocardio y prevenir complicaciones adicionales. a medida que transcurre el tiempo, el riesgo de daño al músculo cardíaco aumenta, por lo que el tiempo perdido es proporcional al tejido cardíaco que resulta dañado. Cuando se padecen síntomas de infarto, hay que buscar atención médica y acudir inmediatamente a un hospital.